

Wienfahrt des Musikneigungsfaches Vom Juli 2011

Im Juli 2011 fuhr unser Musikneigungskurs, der aus 4 Schülern, nämlich Johannes Klein, Benedikt Koch, Max Dirnberger und Alexander Bran, und Herrn Koch besteht, für 6 Tage mit der Bahn nach Wien.

Anfangs dachten wir, es würde sehr stressig werden, da wir vieles vorhatten, doch trotz dieser Vorhaben war die Exkursion sehr gut. Wir hatten viele Sehenswürdigkeiten von Wien auf dem Programm, wie z.B. den Stephansdom oder das Haus der Musik, und lernten somit eine tolle Seite von Wien kennen.

Dabei sahen wir nicht nur Wichtiges für die Musik, sondern auch Sehenswürdigkeiten der Kunst oder der Geschichte, wie das Haus der Secession oder das Schloss Schönbrunn.

Übernachtet hatten wir während der Exkursion in der Schweizer Pension, die im alten Ring von Wien liegt und somit ideal für unsere Ausflüge war.

Alles in allem hat diese Exkursionsfahrt zu den besten Exkursionen gehört, die ich bisher unternommen habe, da wir nicht nur Historisches, sondern auch Neues gesehen haben.

Vielen Dank Herr Koch für diese tolle Exkursion,

Ihr Musikneigungsfach



Von Alexander Bran